

Konformitätserklärung (Declaration of Conformity)

EU-Verordnung(en) / EU-regulation(s) 2016/425/EU

Wir, die Firma concepts in fashion GmbH & Co KG, erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt:

(We, the company concepts in fashion GmbH & Co KG, declare our sole responsibility that the product:)

Damen Herren Radaccessoires- LM cycling accessories		
Artikel-Nr. (Item-no.)	Artikelbezeichnung (Description)	Harmonisierte Norm(en) / andere normative Dokumente (harmonized standards / other normative documents)
4047247476829 4047247476836 4061462927959 4061462927669	Schuhüberzieher (shoe cover)	Verordnung (EU) 2016/425 bzw. Regulation (EU) 2016/425 EN ISO 13688:2013, DIN EN ISO 13688:2013-12 Geprüft nach Hohensteiner Prüfgrundsatz 2019/1 Rev Sta5 SOP-QM_16.72.03.025 according to Hohenstein Testguideline 2019/1 Rev.Sta5- SOP-QM_16.72.03.025

die PSA-Kriterien der Kategorie II erfüllt.
Named PPE fulfills the requirements of Category II.

Die notifizierte Stelle ist Hohenstein Laboratories GmbH & Co. KG, Schlossteige 1, 74357 Bönningheim, Identifikationsnummer: NB 0555, hat die Baumusterprüfung durchgeführt und den Baumusterprüfbescheid mit der Nummer 21.1.12.0434 erteilt und um die Änderungsbestätigung 22.1.12.0680 erweitert.

The testing of EU Type examination was done by Hohenstein Laboratories, the EU type Examination certificate with number 21.1.12.0434 was given and it was enlarged by the change confirmation no 22.1.12.0680.

Diese EG-Konformitätserklärung verliert ihre Gültigkeit, wenn die persönliche Schutzausrüstung nicht bestimmungsgerecht eingesetzt wird.

(This EC declaration of conformity is invalid if the personal protective equipment is not used as instructed)

Aichach, 17.08.2022

Ort und Datum / Place and date of issue

i.A.

 Concepts in fashion GmbH & Co. KG
Robert-Bosch-Str. 6
D-86551 Aichach

Unterschrift / Signature